



E

Editorial

Cuidados navideños

Según cifras de la SEC, durante el 2024 se han certificado 518.850 unidades de guirnaldas navideñas a nivel nacional.

Uno de los productos que más se vende en estos días en que se aproximan las fiestas de Navidad y de Año Nuevo, son las guirnaldas navideñas, que adornan los árboles, las ventanas y los frontis de las casas.

Estos son elementos que pese a su inofensiva apariencia, se convierten en un peligro real para la integridad de las personas y de sus bienes, con riesgo de incendios, cuando no se encuentran debidamente certificados ante un organismo autorizado. Por ello, los funcionarios de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), se encuentran recorriendo locales comerciales para verificar que este tipo de luces navideñas cuenten con su

Han recomendado a los padres mantener también medidas de seguridad respecto de los juguetes que regalarán a sus hijos.

respectivo sello que valida que dichos productos son seguros, pues han superado el procedimiento de certificación.

Hasta la fecha, y según cifras de la SEC, durante el 2024 se han certificado 518.850 unidades de guirnaldas navideñas a nivel nacional.

Cabe destacar que la obligación de certificar, y por tanto de tener sello SEC, es sólo para las guirnaldas navideñas que se conectan a la red eléctrica, por lo que las luces que funcionan con pilas o las denominadas solares no requieren esta documentación. Por otra parte, los expertos han recomendado a los padres mantener también medidas de seguridad respecto de los juguetes que regalarán a sus hijos. Hay que leer las etiquetas para asegurarse que el juguete es adecuado para la edad del niño. Los adultos deben ser especialmente preocupados con éstas y otras medidas de seguridad, para no tener que lamentar accidentes posteriormente.